

輝く町のあふれる文化

伝えて 広げて 咲かせよう

町生涯学習推進大会・町文化祭開催

11月2日・3日の両日、B & G海洋センターアリーナで文化祭の展示発表、3日は町改善センターで生涯学習推進大会並びに文化祭の芸能発表があり、多くの参加者で賑わいました。

文化祭の展示発表では書画や盆栽、フラワーアレンジメントなど各種教室やサークル、個人で作された多くの作品が並べられました。

作品の中には、来年の干支、羊をかたどった壁掛けや精巧に動く水車の形をしたししおどしなどもあり、ひととき来場者の目を引いていました。

生涯学習大会では、「^{こと}箏とフルートの調べ 私の歩いてきた道」と題し、現在箏の演奏者として活躍中の益山知子さんと濱田彌生さん^{はまだ やよい}、彌生会の方々の演奏講演がありました。



▲フルートと一緒に箏を演奏される益山さん

益山さんは、中学生の時不慮の事故で失明。その時隣でお箏教室を開いていた濱田さんの箏の音にひかれその門下生となり、現在は各地で講演、演奏活動などをおこなっています。

当日は「小さい秋見つけた」・「ふるさと」などの童謡、民謡組曲などを披露され、会場の観客も優雅な音色に感激した様子でした。

また、本大会の表彰者は以下のとおりです。
(敬称及び花いっぱい運動の銀賞・銅賞、学校教育伝達分は省略いたします。)

社会教育表彰

西郷菊次郎顕彰会(団体)

脇権一・岩下三郎・蓑牟田慶溢

花いっぱい運動 金賞 上村婦人クラブ・薩摩中学校(団体)

下原節子



▲ハーモニカ教室受講生によるオープニング演奏

▶左から自在鉤、ごつたん、ひょうたん細工



◀文化祭展示の様

